



- ・ 健やかで元気な子
- ・ 自ら学ぶ子
- ・ 思いやりのある子
- ・ 地域を愛する子

## 令和5年 大変お世話になりました 良いお年をお迎えください

清水寺の貫主が揮毫した今年の漢字は「税」でした。私の今年の漢字は「温」です。保護者の皆様の温かさ、地域の皆様の温かさ、子どもたちの温かい心、そして教職員の温かい指導、中小学校のすべてに温かさを感じています。先日、スクールカウンセラーの先生が『温かい学校ですね。』とってくださいました。目標とする【温かくて楽しい学校】にもっともっと近づけるように努力してまいります。来年も御理解と御協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

## 大活躍 中小っ子!

### ○小山市あいさつ運動コンクール

- 優秀賞 2年
- 歯と口の衛生に関する表彰  
ポスターの部 銅賞  
2年
- 6年  
作文の部 銅賞  
4年
- 標語の部 金賞・県入選  
3年

### ○下野教育書道展

- 毛筆の部 4年  
準選
- 銀賞 5年  
奨励賞 5年  
4年
- 硬筆の部 3年  
奨励賞



### ○田波御白を顕彰する会 短歌コンクール

- 教育長賞 4年
- 火災予防運動 防火ポスター展  
入選 5年
- JA共済県下小中学生書道コンクール  
FMとちぎ社長賞 5年
- 防災体験学習修了証  
6年 石塚 健太 5年  
5年 大森 玲奈 4年
- 小学生人権書道コンテスト  
奨励賞 3年
- 全国青少年読書感想文コンクール  
佳作 5年
- 小山市スポーツ協会美田支部学童秋季大会  
優勝 中クラブ
- ノーブルカップ 関東学童軟式野球大会  
栃木県第9地区予選会  
準優勝 中クラブ

## 持久走大会 11月28日(火)

「持久走大会。大会です。大会だから順位があります。だから一緒に走る人との競争です。でも、一番の競争相手は負けそうになる自分です。自分との競争です。元気なうちは誰でも頑張れます。辛くなったときに本当の競争『自分との闘い』が始まります。辛いときに、頑張れる人と頑張れない人が出てくるかもしれません。ぜひ皆さんは、頑張れる人になってください。」こうスタート前に話しました。子どもたちは、本当によく頑張りました。自分で自分をほめてあげたくなる走りをしていました。きっと、前よりもっと自分のことが好きになれたことと思います。これからも、達成感を味わえる学校教育を心がけてまいります。



## 校内人権集会 12月4日(月)～8日(金)



「一人一人が生まれたときから持っている自分らしく生きる権利」について学習しました。自分にとって大切ですが、そして自分以外の人も自分と同じように大切にするためには、どう考えて、どう行動するとよいのか、職員による寸劇を観ながら具体的な場面でも考えました。校長からは【どんなこといじめる理由にはならない】このことを確認するために『みんなの「権利」を大切にする学校』という資料を活用して、児童の考えを引き出しました。最後は6年生の本本の意見で人権の大切さが確認できました。本校ではいじめゼロに向け、教育相談やアンケート等、いじめの未然防止・早期発見・早期対応に取り組んでいます。昨年度はいじめの認知件数は0件でしたが、いじめはどこでも起こり得るものという認識に立って児童に寄り添っていきたくと考えております。今後とも、保護者の皆様の御理解と御協力をどうぞよろしくお願いいたします。



さんの意見で人権の大切さが確認できました。本校ではいじめゼロに向け、教育相談やアンケート等、いじめの未然防止・早期発見・早期対応に取り組んでいます。昨年度はいじめの認知件数は0件でしたが、いじめはどこでも起こり得るものという認識に立って児童に寄り添っていきたくと考えております。今後とも、保護者の皆様の御理解と御協力をどうぞよろしくお願いいたします。

## 11月29日(水) 校内授業研究(4年算数) 県教委・市教委来校

学力向上のための教師の授業力向上を目的として、県教委と市教委の先生方から御指導をいただきました。今後も、よりよい授業づくりのための工夫改善に、全校体制で努めてまいります。



# 11月25日(土) ほたる・水辺のピオトープ整備ありがとうございました



11月25日(土)ほたるのピオトープと水辺のピオトープの整備を行いました。ほたる飛び交う中地区を目指す運動の会の皆様(ほたるボランティア様・自治会長様・保護者様)、地域の皆様、学校職員で行いました。ほたるピオトープ内の除草、水辺のピオトープの木道取り付けを行いました。木道の木材や杭は熊倉工務店様から御寄贈いただきました。皆様ありがとうございました。



**12月12日(火) 学校保健委員会** 小山市健康増進課の鈴木様を講師にお招きし、「正しい姿勢で過ごそう! ~ロコモ予防を今から始めよう~」というテーマで講話と実技を行いました。御参加くださった保護者2名と5・6年生が熱心に参加体験しました。



## 1月30日(木) 6年生社会科見学

国会議事堂の見学と上野恩賜公園内の施設(上野動物園・国立科学博物館・東京国立博物館)の見学をしました。議員会館内の食堂で昼食を食べました。地下鉄電車内では押しつぶされそうなほどの混み具合に必死で耐えました。



## 6年生 12月4日(月) 穂積小栄養士による出前授業 ・ 12月14日(木) 薬物乱用防止教室



5大栄養素について学習しました。栄養バランスのよい食事を考えて、給食の献立を考案しました。3学期には採用となった給食が出されます。どんな献立が採用されるか楽しみです。



栃木県警察本部3名の講師から、薬物の害について学習しました。

## 12月8日(金) 美田中生による読み聞かせ(小中一貫教育)

美田中の5名の生徒が朝の「えのきタイム」の時間に読み聞かせをしてくれました。1・2年生は合同で実施しました。愛読書の絵本を家から持参して読んでくれた生徒もいました。心を込めて読んでくれるお兄さんお姉さんの姿が輝いていました。



## 11月24日(金) 図書委員による読み聞かせ 読書は心の栄養

図書委員児童による読み聞かせを読書月間の行事として実施しました。読む側にとっては発表の場として、聞く側にとっては本に親しむ楽しい時間として過ごすことができました。



## 親子で考えるあいさつ標語(学校運営協議会)

あいさつ標語への御協力大変ありがとうございました。学校に提出するだけでなく、小山市のあいさつ標語にも応募して下さった御家庭もありました。とても嬉しく思います。今後は、家庭・学校から地域への発信として、作品すべてを右のようなプレートにして、地域に掲示したいと考えています。名前は記載せずに学年のみといたします。御理解と御協力を、どうぞよろしくお願いいたします。



## 今後の予定

1/9	(火)	第3学期始業式 給食開始
12	(金)	アルミ缶回収
15	(月)	あいさつ週間
19	(金)	学校運営協議会
22	(月)	給食週間
23	(火)	学力テスト
24	(水)	一日入学